## 12 金色岛队

東東塚市立永寿小学校 貝塚市三ツ松2020 TEL 446-1855 2011.12.1.



教育目標:「安心・自信・希望」をもって進んでいける児童を育成する

## 

今年は、東北地方で大きな地震が発生し、大変な年でありましたが、草いもので、残すところあと一ヶ月となりました。 いよいよ師走。学校は11月にあったたくさんの行事を無事こなすことができました。これからは、しっかりと落ち着いた授業を進め、二学期のまとめを子どもたちとともに行っていきたいと思います。

1日(木)マラソン大会 [1・2年: 2時間 、3・4年: 3時間 )、 5・6年: 4時間 ]

四中出前授業5年、委員会活動 [6時間自金曜時間割]

- 2日(金)四中体験入学6年 6時間目木曜時間割
- 5日(月)集金日 児童集会 マラソン大会 [予備]
- 6日(火)あんしん教室3年
- 7日(水)辞典早引き大会(3・4年)
- 9日(金) 辞典卓引き大会(5・6年) クラブ活動
- 2日(月)児童集会

13日(火)ひまわり交流

**Eタイム・ハッピーランチ** 

- 16日(金)個人懇談会[下校13:00]
- 17日(土)親子活動6年
- 19日(月)児童集会 個人懇談会 [下校13:00]
- 20日(火)個人懇談会[下校13:00]
- 21日(水)トーンチャイムコンサート
- 22日(木)終業式[下校11:30]
- 25日(日)冬季休業開始

16日(金)・19日(月)・20日(火)→個人懇談会で短縮40分4時間授業 下校時刻は13:00です。

三学期始業式は、1月10日(火)下校時刻は11:30です。

## 日曜多種にむんなで請演会

でかしゃ

↓ 3年管導犬と出会おう

1 4年本津和さんを迎えて 「バリアフリーについて考えよう」

↓5年点字 岩崎さんを迎えて

UB2#1 9 g = 2 B 2 C < #W

↑ 6年ヒロシマ修 学旅行報告会 と平和学 習発表

11月13日(日)に日曜参観を行いました。この日は、どの学級・学年でも人権にかかわる学習を公開しました。1年生は、家のお手伝いにチャレンジし、仕事の工夫や、がんばったことなどを発表しました。2年生は、10月18日の校外学習で電車の乗車体験をしたその時の様子を、グループごとに発表しました。3年生は、盲導犬「ビワ」と暮らす西野さんに来ていただいて話を聞き、自の本自由な人にとって大切な、盲導犬について学習しました。4年生は、車いすで生活されている木津和さんより、日々感じていることを話していただき、バリアフリーについて一緒に考えました。

最後は、音読と笛の合奏でお礼をしました。5年生は、地域にお住まいの岩崎さんから話を聞き、その生き方にふれることで、障がいのある人への理解を深め、共に生きることを考えました。6年生は、ヒロシマ修学旅行や平和学習を通して学んできたことを発表しました。

3・4時間自は、2・3年生が連合音楽会で発表した、合唱「学校へ行こう」合奏「ルージュの伝言」を披露しました。そのあと林佐恵さん島崎亨美さん池尾美佳さんに、

「"共に生きる"ということ」というテーマで軍いすダンスと講演をしていただきました。







2・3年生の発表

たくさん参加してくださいました

車いすダンスと講演

児童の 感想の一部「

- ・林さんが自分もやくにたてると思ってがんばったら本当にしゃこうダンスもうまくなったので、えらいと思います。
- ・わたしは、林さんのように人のやくにたって、やりたいことをしたい。
- ・(林さんが)人の役に立てるんだなと思っていろんなことにちょうせんして車いすダンスもやり始めて、いろんなことをしてすごいなと思いました。



6年生は11月18日に携帯電話を安全に使うための学習をしました。 携帯電話は、大変便利ですが、使い方を間違えると、いじめやトラブル、 犯罪のもとになることがあります。そんなことになると大変なことになり ます。携帯電話を与えっぱなしにしないで、子どもがどのように使ってい るかしっかりとつかんでおく必要があります。与える大人が、しっかりと 管理して、子どもを携帯電話の被害から守る責任があると思います。

